



ゆめぽけっとクラブ通信

「あづま号がやってきた！」

10月11日（水）



一般書と合わせて合計241冊の本をお借りしました。利用者登録をすれば、小学生でも貸出することができますので、自分たちで選んだ本をたくさん借りて読んでください。



11:50 下校だったこの日、町にあづま号がやって来ました。保育所の頃利用したことがある子どもたちは、「懐かしい～」と言いながら、たくさん本を借りていました。

新しい学童指導員を紹介します

宮下在住の「五十嵐かない」さんです。10月20日から学童指導員として、子どもたちの放課後の時間を見守っていただくことになりました。どうぞ、よろしくお願いします。



寒くなってきました・・・



日中の気温差が大きくなり、朝晩は冷え込むようになりました。先月号でもお知らせしましたが、お着替え袋の中身が、まだ夏仕様のお子さんがいらっしゃいますので、中身の確認をお願いします。



ルールはだれのため？！

大ホールでドッチボールをして遊んでいる時のこと。「〇〇さんが勝手にルールを変える！」とAさんが訴えてきました。どうやら、自分のチームが勝てる様に？途中で何度もルールを変えられおもしろくなくなったとのこと。ごっこ遊びなどを行っている時も、「やっぱりこうしよう！」「ここは〇〇ね」という設定もお友だちと合意がなければ、あの子は勝手なことを言っているとして受け取られません。新しいルールを追加したい意見があったときにも、周りの人がそれでもいいのかを尋ねたり、周りの人を考えられるような人になって欲しいですね。